

LE CANOË-CLUB-DE-GENÈVE

a le profond regret de faire part du
décès de

Ulrich VETSCH

Membre d'honneur

Ancien membre du comité

C'est un ami qui nous a quittés, un ami qui donnait de son temps et de sa personne sans compter. Que de souvenirs et de moments intenses nous avons partagés. Merci Uli de nous avoir fait vivre avec passion ces différentes rivières et tes succès en compétition particulièrement en C2 mixte.

Nos pensées sincères vont à son épouse Elise, à ses enfants Chantal, Claude-Anne et Jean-Jacques, ses petits-enfants, arrière-petits-enfants et à tous ceux qui lui étaient chers.

Le Comité